

Diakonisches Werk Innere Mission e.V. Pflegeheim Albert Schweitzer

Adresse: Täubchenweg 14/16, 04317 Leipzig
Email: phalbertschweitzer@diakonie-leipzig.de
Homepage: www.info@diakonie-leipzig.de

Einsatzbereich der Freiwilligen: Seniorenhilfe
Möglicher Freiwilligendienst: FSJ, BFD, BFD 27+
Mindestalter: 16 Jahre
Fahrerlaubnis erforderlich? Nein

Kurzinformation

- Eröffnung des PH Albert Schweitzer im Juli 1999
- im Haus leben 73 Bewohner*innen in Einzel- und Doppelzimmern
- es gibt insgesamt 6 Wohnbereiche, vier für orientierte Bewohner*innen und zwei gerontopsychiatrische Bereiche für demente Bewohner*innen
- zum Haus gehört zudem eine Tagespflege mit insgesamt 14 Plätzen
- die Einrichtung ist im alten grafischen Viertel angesiedelt und zentrumsnah gelegen
- die Infrastruktur ist sehr gut, es gibt in der näheren Umgebung viele Einkaufsmöglichkeiten, fußläufig sind Bus und Straßenbahn gut erreichbar

Was du bei uns machen kannst:

- Einsatz in der Pflege → Hilfestellung bei der Körperpflege, beim Betten, bei Toilettengängen oder bei der Mobilität
- Einsatz in der Betreuung → individuelle Begleitung der Bewohner*innen (z.B. Spaziergänge, Spiele, Einkäufe, Gespräche usw.)

- Einsatz im hauswirtschaftlichen Bereich → Mithilfe bei der Zimmerreinigung, der Reinigung von Alltagsgegenständen, Aufräumarbeiten im Wohnbereich; Mitarbeit in der Wohnbereichsküche, Mahlzeiten vorbereiten und austeilen, Essen reichen

Voraussetzungen, um bei uns einen Freiwilligendienst zu starten:

- Mindestalter 16 Jahre
- Bewerbung

Unsere Wünsche an eine*n Bewerber*in:

- anerkennende und wertschätzende Grundhaltung gegenüber unseren Bewohner*innen
- persönliches Engagement und Interesse für die Arbeit mit alten Menschen
- Zuverlässigkeit und Pünktlichkeit
- Bereitschaft, Absprachen einzuhalten
- Bereitschaft, in einem Team zu arbeiten

Du solltest deinen Freiwilligendienst unbedingt bei uns machen, weil:

- die Arbeit mit unseren Bewohnerinnen und Bewohnern dankbar, erfüllend und spannend ist
- man sich über eine längere Zeit in einem interessanten Arbeitsbereich ausprobieren und Erfahrungen im Umgang mit alten, speziell an Demenz erkrankten Menschen erlangen kann
- wir die Arbeit mit Freiwilligen als sehr wichtig erachten und als Bereicherung für Bewohner*innen und Mitarbeiterschaft bewerten